



[Ampliar imagen](#)

El Grupo Motor del Plan de Salud Local de Adra ha tenido hoy una reunión técnica para identificar las áreas y agentes clave del proyecto así como la detección de las necesidades, con el objetivo de obtener la mayor cantidad posible de información para analizar qué recursos y necesidades en materia de salud son necesarias en el municipio de Adra, de cara a la mejora de la salud de los ciudadanos.

El pasado 12 de noviembre se puso en marcha el Grupo Motor del Plan de Salud Local, formado por el Ayuntamiento de Adra, la delegación territorial de Salud y Bienestar Social, el Distrito Sanitario Poniente, el centro de atención primaria del municipio de Adra, así como Policía Local, Cruz Roja y distintas asociaciones del municipio de Adra. El Plan de Salud Local es un plan que pretende identificar y priorizar los principales problemas de salud locales, identificar los recursos locales y acciones encaminadas a la promoción, vigilancia y protección de la salud. Este Plan se enmarca dentro del convenio suscrito el pasado 23 de octubre entre la Consejería de Salud y Bienestar Social de la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Adra para la puesta en marcha en la ciudad de Adra el proyecto RELAS.

Una vez creado el Grupo Motor, se procede a identificar las áreas y agentes clave del Plan. Para eso, están implicados todos los agentes sociales de la ciudad de Adra, como asociaciones, comerciantes, sector privado etc..., además de las áreas del Ayuntamiento de Adra que trabajen estos aspectos, desde Urbanismo, hasta Juventud, pasando Agricultura,

Salud, Deportes, Consumo, Seguridad Ciudadana,, Educación, Servicios Públicos o Participación. El objetivo es crear grupos de trabajo con los agentes clave para detectar las necesidades más importantes en materia de salud que afectan al municipio de Adra y de esta manera poder resolverlas. Todas estas necesidades serán detectadas para el diseño definitivo del Plan de Salud Local, donde se recogerán los recursos del municipio, objetivo, colectivos y medidas a tomar.

El siguiente paso, una vez detectadas las necesidades del municipio en temas de salud, se elaborará el Plan de Salud Local definitivo, con la definición de los recursos, áreas y sectores, objetivos, destinatarios y acciones a desarrollar, para su posterior aprobación por el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra y su puesta en marcha final.